



# Lanzan urgente SOS para rescatar el INE de la manos de la opulencia y despilfarro

*Propuesta de cambiar al organismo por el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas, un petardo lanzado por Morena: politólogos y senadores*

Por Luis Carlos Silva

Un urgente SOS lanzarán empresarios, la iglesia católica y ex presidentes de México como Vicente Fox Quesada y Felipe Calderón Hinojosa, para exhibir los excesos del INE, que por sus privilegios y gastos exorbitantes colocan a su presidente Consejero, Lorenzo Córdoba Vianello, "en el ojo del huracán," pues a unas semanas de que termine su gestión, miles saldrán a las calles el próximo domingo, a exigir el respeto al máximo organismo que organiza las elecciones en México.

Llama la atención que el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdoba, autorizó un seguro médico de 295 millones de pesos para él y para otros altos funcionarios de ese órgano electoral, que les dará cobertura médica hasta abril de 2025, pese a que su función al frente del instituto concluye en 2023.

Seguros Atlas es la empresa contratada por el INE, y será la que cubra el seguro para los próximos dos años y medio, tanto del actual consejero presidente como de otros funcionarios con rango superior y medio.

Sobre esto último ex diputados y alcaldes del país criticaron abiertamente que en el INE, el presidente Consejero, Lorenzo Córdoba y sus consejeros, sigan con su vida de excesos cuando en México hay más de 55 millones de pobres.

En ese sentido, el ex legislador Oscar Cantón Zetina fue señalado por sus críticas a Lorenzo Córdoba, de ahí la importancia de que pronto se frenen este tipo de situaciones.

En tanto, el Episcopado Mexicano alertó que lejos de generar un clima de encono y polarización, por la defensa del INE, están dadas las condiciones para que los mexicanos, alcen la voz y no permitan excesos de parte del Ejecutivo Federal, y mucho menos -consejeros ricos-, y un pueblo pobre.

Lo anterior en defensa de la democracia, luego de que el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador busca reformar a este organismo para dar paso al Instituto Nacional de Elecciones y Consultas, a través de la Reforma Electoral que se revisa en el Congreso.

Esta movilización ha sido impulsada en todo el país a través de las redes sociales, por

lo que sin duda será un referente en la vida política de México. Diversos contingentes en pro de la permanencia del INE, se harán sentir en Ciudad de México, Cancún, Quintana Roo, Chihuahua, León, Monterrey, Puebla, San Luis Potosí, Guadalajara, Mérida, Morelia, Querétaro y Xalapa, aunque se advierte que serán más de 30 los estados del país, en donde habrá movilizaciones y expresiones en favor del organismo.

Esta marcha es impulsada principalmente por el Frente Cívico Nacional, la organización Unid@s, algunas otras organizaciones civiles, empresarios, activistas y algunos partidos de oposición.

Entre los convocados a participar se encuentran los ex presidentes de México, Vicente Fox Quesada, Felipe Calderón Hinojosa, los empresarios Claudio X. González, Gustavo de Hoyos Walther. Líderes del PAN como Marko Cortés y Diego Fernández de Cevallos y legisladores de oposición.

Entrevistados por El Independiente, senadores de la República, politólogos y analistas coinciden en afirmar esta expresión de pensamientos y opiniones sobre la permanencia del INE, es un "ya basta" para evitar que el gobierno, se extralimite de sus atribuciones, y con ello, impida que este instituto sea controlado por el gobierno federal, de cara a 2024. Al respecto, el senador del Grupo Plural, Emilio Álvarez Icaza afirmó que a tres días de esta gran movilización en defensa del INE, están dadas las condiciones para que el país sea escuchado, y sus instituciones garantes de la democracia respetadas. "Es un llamado de la clase política, de los empresarios y de los ciudadanos que no deseamos un retroceso en la vida democrática y en la oportunidad de cuidar de las instituciones que han servido para defender el libre derecho a elegir nuestros gobernantes y representantes", indicó.

## CLAUDIO X GONZÁLEZ, EL ARTIFICE

Tras aseverar que él no es de los que señala el presidente Andrés Manuel López Obrador, como los ricachones de México. Claudio X González advierte: "Yo no soy fifi, marchó para defender mis derechos ví@ Reforma." En innumerables ocasiones el Jefe del Ejecutivo Mexicano, ha criticado



al empresario mexicano de pertenecer a un selecto grupo de empresarios, hombres de negocios que por lustros y décadas se han visto beneficiados por actos de deslealtad y corrupción en el país. Los ha llamado “conservadores” y los acusa de ser los causantes de la grave crisis que enfrenta México desde hace décadas

X. González sale al paso de estos señalamientos y advierte que se hará escuchar este próximo domingo así como muchos mexicanos. Acompañarán a este empresario, gente de negocios como Gustavo de Hoyos Walthers ex presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) 2016-2020, quien a su vez, ha criticado, el planteamiento del Ejecutivo Federal, para que en la Reforma Política 2022, se elimine al INE.

#### MARCHAS QUE PROVOCAN ÁMPULA

Políticos y analistas consultados en torno a los excesos y la opulencia con la que se maneja el presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello, coinciden en señalar que ninguna marcha como la anunciada para el próximo domingo 13 de noviembre, a las 10:30 horas, generará tal cantidad de ruido y reacciones en la sociedad, como la que organizan empresarios del Frente Cívico Nacional, la organización Unid@s, algunas otras organizaciones civiles. El catedrático y analista político Pedro Schneider Suastegui aseguró que solo hay referente de marchas de repudio en México, como la que ocurrió en 2004, por la inseguridad que en la CDMX, reunió a más de un millón de personas que en ese entonces salieron a las calles vestidos de blanco, para exigirle al Jefe de Gobierno, en ese entonces (Andrés Manuel López Obrador), un freno a la ola de secuestros y homicidios en México. En aquel entonces empresarios y activistas mexicanos como Alejandro Martí, quien vivió en carne propia, el secuestro de su hijo, Fernando Martí y María Elena Morera de Galindo, presidente de Alto al Secuestro, han expresado su “ya basta”, al clima de bar-

barie que tiene el país.

#### COPARMEX LLAMA A CREAR CONCIENCIA

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) hizo un llamado a defender al Instituto Nacional Electoral (INE) **ante una eventual reforma legislativa que la organización considera “fuera de lugar”**. Desde la Perla de Occidente, cientos de empresarios e integrantes del organismo **“participaron en un encuentro para reafirmar su apoyo a la permanencia de un árbitro electoral imparcial”**, de acuerdo con un comunicado difundido por la Confederación.

Con consignas como ¡Apoyo total, al árbitro electoral! y ¡Todos de la mano con el INE Ciudadano! los empresarios integrantes de la Coparmex, liderados por José Medina Mora Icaza, **aseguraron que defenderán la democracia y la autonomía del árbitro electoral**. Medina Mora Icaza subrayó: “México, hoy venimos a defender la democracia, hoy venimos a defender nuestras libertades, hoy venimos a defender al INE ciudadano”.

Aseguró que la acción en defensa del INE representa la analogía de lo que ocurre en un proceso electoral y en un encuentro de fútbol, donde los ciudadanos permanecen en la tribuna y observan cómo compiten los equipos y donde el árbitro califica las jugadas “el árbitro, que lo importante es que sea neutral y por eso, porque creemos en el INE, creemos en el árbitro electoral: **Yo defiendo al INE, yo confío en el INE”**.

#### AMLO EN CASA MIENTRAS MILES MARCHAN

El próximo domingo 13 de noviembre cuando miles salgan a hacerse escuchar por los excesos en el INE y su presidente Consejero, Lorenzo Córdova Vianello, y la defensa de ese organismo, el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, no estará en la CDMX. Festejará su cumpleaños número 69 en su natal Tabasco, cuando la capital del país reciba la expresión de un “Ya Basta”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

12

11/11/2022

LEGISLATIVO

